

WARTA

SOSIAL

Siap Bertarung di Pilkada Serentak 2024, Dedy Palimbong Serahkan Formulir Pendaftaran ke Partai Demokrat

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.WARTASOSIAL.COM

May 17, 2024 - 08:08



TORAJA UTARA - Buktikan keseriusan maju sebagai bakal calon Bupati Toraja Utara pada Pilkada Serentak 2024, Frederik Viktor Palimbong secara resmi mengembalikan formulir pendaftaran ke Partai Demokrat, Jumat (17/5/2024).

Pengembalian formulir pendaftaran yang sudah diisi dan dibubuhi tanda tangan

tersebut diterima langsung oleh Ketua DPC Partai Demokrat Toraja Utara, Marthen Rante Tondok, pada hari Kamis (16/5/2024), di Kantor DPC Partai Demokrat Toraja Utara.

Saat dikonfirmasi langsung ke Ketua DPC Partai Demokrat, Marthen Rante Tondok membenarkan hal tersebut.

"Ya benar, sekarang Partai Demokrat Berlabuh. Dan ini suatu bukti bahwa Partai Demokrat Torut punya potensi sebagai salah satu penentu kemenangan kepada Balon Bupati," sebut Marthen Rante Tondok.

Selaku Ketua DPC Partai Demokrat, Marthen Rante Tondok juga membeberkan jika yang datang mendaftar dan mengembalikan formulir sudah ada 4 orang dimana 1 orang mendaftar sebagai bakal calon wakil bupati.

"Jadi ada 4 nama yang datang mendaftar ke Partai Demokrat untuk diusul sebagai bakal calon yaitu Dating Palembang, Yohanis Bassang, Jufri Sambara dan Frederik Viktor Palimbong. Dan satu di antaranya yakni Jufri Sambara mendaftar sebagai bakal calon wakil bupati," terang Marthen Rante Tondok.

Selaku Ketua DPC Partai Demokrat Toraja Utara, saat ditanyakan niatnya juga untuk maju sebagai bakal calon usulan Partai yang dipimpinnya, Marthen Rante Tondok menjelaskan jika masih melihat perkembangan.

Sementara, Frederik Viktor Palimbong yang juga sekarang menjabat sebagai Wakil Bupati Toraja Utara saat dikonfirmasi pada hari ini, Jumat (17/5/2024), membenarkan jika dirinya telah resmi mengembalikan formulir pendaftaran.

"Ya benar dinda, kemarin hari Kamis, 16 Mei 2024, saya telah mengembalikan formulir pendaftaran ke Partai Demokrat," ungkap Frederik Viktor Palimbong yang akrab disapa Dedy Palimbong.

Dedy Palimbong yang akan memilih maju sebagai bakal calon Bupati pada Pilkada serentak yang akan dihelat pada 27 November 2024 menerangkan jika selain Partai Demokrat, dirinya juga sudah mendaftar ke beberapa Partai lainnya sebagai bukti keseriusan serta kesiapannya bertarung merebut tongkat pimpinan kepala daerah di Toraja Utara.

Selain itu, Dedy Palimbong yang juga sebagai Ketua DPC Partai Gerindra yang berhasil membawa Partai yang dipimpinnya sebagai pemenang kedua di Toraja Utara pada Pemilu 2024 berharap bisa mendapat lampu hijau dari partai yang dilamar untuk diusulkan sebagai calon bupati.

(Erlinuddin)